



Die VVN-BdA Karlsruhe bei der Trauerfeier für Felicia Langer am 28. Juni auf dem Bergfriedhof in Tübingen. Rechts die Traueranzeige. Links Dietrich knieend am Sarg. Unten die VVN-Karte zur Anteilnahme.

Die Jahre des Zorns über das Unrecht machten vielleicht meine Stimme heiser und verzerrten manchmal meine Züge. Aber ich konnte dennoch freundlich bleiben, weil mich die Liebe nie verließ.

Wir nehmen Abschied von unserer geliebten

Felicia Langer
geb. Weid
* 9. 12. 1930 † 22. 6. 2018

In Liebe und Dankbarkeit
Michael und Sylvie mit Naomi und Valentin
Daniel und Jini mit Celina
David und Moni
Cheli und Patrick mit Lukas und Jakob
Uli und Herti
Pini und Steve mit Carina und Joschi

Die Beerdigung findet am Donnerstag, 28. Juni 2018, um 11.00 Uhr auf dem Bergfriedhof Tübingen statt.

Eine wunderbare, sehr mutige Frau und große Humanistin ist von uns gegangen.



URL <http://www.stattweb.de/files/civil/Doku20180628dd.pdf>

Hier der Text der Karte:

Liebe Felicia,
wir haben Deine große Liebe zu Mieciu an unserem wunderbaren Befreiungstag vor 2 Jahren in Karlsruhe erlebt, die uns Mut gemacht hat.

Liebe Angehörige,
in tiefer Anteilnahme vor den beiden überzeugenden Kämpfern für Gerechtigkeit verneigen wir uns.

„So, wie es ist, bleibt es nicht.“ lehrt uns Bertold Brecht.

„Wenn die Herrschenden gesprochen haben, werden die Beherrschten sprechen.“

Für die VVN-BdA Kreisvereinigung Karlsruhe

Jens Kany, Dagmar Hamdi, Dietrich Schulze

28. Juni 2018 Tübingen

**Connect: dietrich.schulze@gmx.de
mobil (+49) 160 991131**

ANMERKUNG Hier <http://www.stattweb.de/files/civil/Doku20180109dd.pdf> eine Liste der Dokumente über Felicia und Mieciu mit dem Befreiungstag 2016
https://karlsruhe.vvn-bda.de/wp-content/uploads/sites/49/2016/04/8_Mai_Tag-der-Befreiung-.pdf